

Le Sommet de Maurice: gloire et fierté, déclare sir Anerood

Politique: "Bérenger et quel que soit le parti qu'il représente sont déjà hors du gouvernement", dit avec force le Premier ministre

Gloire et fierté pour le peuple mauricien. C'est ainsi que le Premier ministre, sir Anerood Jugnauth, perçoit la tenue à Maurice du Vème Sommet de la Francophonie. Un sommet qui ne peut qu'avoir des retombées positives pour le pays vu la couverture médiatique internationale de cet événement, estime le chef du gouvernement.

Dans une interview accordée au SUN hier à son bureau, SAJ exprime également son appréciation de l'importante aide française dont bénéficie notre pays et se réjouit des excellentes relations qui existent entre la république de Maurice et celle de la France.

Une interview à ce stade du Premier ministre ne pouvait ignorer les événements politiques sur lesquels les phares de l'actualité mauricienne sont braqués depuis quelque temps déjà. C'est un SAJ serein et très confiant de lui-même et de la solidité de son gouvernement qui a répondu en toute sincérité à nos questions. Le chef du gouvernement est une fois de plus catégorique: il n'y aura pas d'élections générales anticipées. Pour lui, il n'y a aucun problème au sein du gouvernement. C'est le MMM qui a un problème, dit-il et quel qu'il arrive, a-t-il tenu à faire ressortir, il dispose d'une majorité pour aller jusqu'au bout de son mandat.

Répondant à une question touchant aux propos de Paul Bérenger, qui a déclaré que le MMM nommera d'autres ministres en cas de cassure de son parti, SAJ affirme avec force: "Bérenger et quel que soit le parti qu'il représente sont déjà hors du gouvernement". Le PM ajoute qu'il détient seul les prérogatives de nommer ou de révoquer un ministre. Pour lui, Bérenger se ridiculise sur cette question.

Le tandem Bérenger/Ramgoolam vous tracasse-t-il? A cette question, SAJ, arborant un large sourire, déclare: "Franchement j'aurai souhaité avoir en face de moi le tandem Bérenger/Ramgoolam. Cela constituerait un test pour moi".

(Lire l'essentiel de l'interview en page 3)



Sir Anerood Jugnauth serein et très confiant de l'avenir